



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro Diaz.

Nombre del profesor: Maricela De La Cruz Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Trabajo social II

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de junio de 2020

Pilares profesionales del Trabajo Social.

trabajo social se designa como la profesión "que promueve el cambio social, la resolución de problemas en las relaciones humanas, y el fortalecimiento y la liberación del pueblo, para incrementar el bienestar. Mediante la utilización de teorías sobre comportamiento humano y los sistemas sociales, el trabajo social interviene en los puntos en los que las personas interactúan con su entorno. Los principios de los Derechos Humanos y la Justicia Social son fundamentales para el Trabajo Social".

El trabajo social en sus distintas expresiones se dirige a las múltiples y complejas relaciones entre las personas y sus ambientes. Su misión es facilitar que todas las personas desarrollen plenamente sus potencialidades, enriquezcan sus vidas y prevengan las disfunciones.

Los pilares profesionales del Trabajo Social, Pilar profesional de la investigación, diagnóstico, planeación, gestión, desarrollo, evaluación, sistematización y comunicación de planes, programas y proyectos, modelos o iniciativas sociales, Pilar profesional de la Gestión de Servicios y Beneficios sociales, Pilar profesional de la relación con los sujetos sociales, Pilar profesional de la incidencia en el campo de las políticas públicas. Pilar profesional de la Gerencia Social. Son todos los medios que ayudan a resolver problemas, necesidades, demandas e intereses sociales, todos estos pilares mencionados forman toda la estructura del trabajo social.

lo pilares consisten en el trabajo de ayudar a las personas, familias, grupos, organizaciones y comunidades para que puedan tomar sus propias decisiones. Es preciso asegurar que las personas, familias, grupos, organizaciones y comunidades tengan información suficiente, relevante y comprensible para sus decisiones y elecciones, lo que incluye intervenciones legales en las que estén a salvo los niños y los adultos vulnerables. También se necesita información para ayudarles a considerar la mejor forma de acción dentro del contexto de los requerimientos y

obligaciones legales. La información debe proporcionarse comprensible y utilizable. La práctica competente del trabajo social ha de capacitarles para tomar sus decisiones fundamentadas acerca de sus necesidades y sus diferentes opciones.

cada pilar cuenta con rol diferente pero todos con un mismo objetivo, durante el manejo de cada pilar se pueden encontrar con diferentes etapas el cual ayudara a seguir avanzando y poder llegar a lo que se tiene planeado, durante cada proceso se puede encontrar dificultades siempre y cuando la investigación en cada proceso sea la correcta, la investigación también juega un rol muy importante, el método científico, permite obtener nuevos conocimientos en el campo de la realidad social (investigación pura) o que permite estudiar una situación social para diagnosticar necesidades y problemas a los efectos de aplicar los conocimientos con finalidades prácticas mediante los datos esto genera nuevos conocimientos.

la educación social es un proceso de construcción de conocimientos colectivos, producto de esa relación enseñar-aprender, como, promover el cambio social, Adaptar a los individuos al grupo, ejercer un control social, ejercer un control social, todas estas funciones nos ayudara obtener grandes conocimientos de las personas y todo el ambiente que los rodea.

los pilares del trabajo social son un mecanismo para la gestión de decisiones y transformar positivamente la forma y el fondo de los problemas, necesidades, demandas e intereses sociales.